

2020年12月28日

各 位

株式会社キョウプロ

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年12月26日（土）、当社本社に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該社員は、12月23日（水）終業後退社して以降出勤しておらず、現在は保健所の指示に基づき自宅で療養しております。

感染者の確認を受け、当該社員の行動範囲の消毒、除菌を実施いたしました。なお、所管保険所により当該社員と同一車両で移動した濃厚接触者4名が確認されており、現在は自宅待機しております。

本件を受け、当社ではお客様と従業員の安全を最優先に考え、所管保健所の指導に従い感染拡大防止のために必要な措置を遅滞なく実施しております。当社では、新型コロナウイルス感染症の流行当初より、お客様と従業員の安全を第一に考え、マスクの着用、携帯用の除菌水を全社員に配布する等による手洗い・消毒の励行、社内会議の削減とビデオ会議システムの導入等による3密回避等の対策を実施してまいりましたが、今後も感染拡大防止に向けた対策を適切に実施してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上